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 氏　プロフィール
昭和 年３月 日
　関西大学工学部建築学科 卒業
昭和 年３月 日
　 関西大学大学院工学研究科建築計画学専
攻修士課程 修了
昭和 年４月１日
　株式会社西武百貨店 入社（渋谷事業部）
平成元年５月 日
　株式会社ニッセイ基礎研究所 入社（都市開発部）
平成 年４月１日
　同社 社会研究部門に異動（副主任研究員）
平成 年４月１日
　同社 主任研究員
平成 年４月１日
　東洋大学経済学部 社会経済システム学科 助教授
平成 年４月１日
　同大学 社会経済システム学科 教授
平成 年４月１日
　 関西大学 政策創造学部 教授、政策学科長 現在に至る。
専門テーマは「バリアフリー」、「少子・高齢化と地域システム」

関西大学政策創造学部教授 【主な著書】
「バリアフリーのまちづくり」（日本経済新聞社）「社会経済システムと
その変革」（共著、NTT出版）「新しい自治体の設計４」（共著、有斐閣）「保
育園ママのおたすけガイド」（監修、法研）「白石真澄流　すっぴんお仕
事術」（明治書院）など。

【所属学会】
日本老年社会科学会、国際公共経済学会、国際交通安全学会、日本災害
情報学会

【公職（過去にメンバーであったものも含む）】
教育再生会議（第一分科会主査）（内閣府）、少子化社会対策検討委員会
（内閣府）、今後の高齢社会対策の在り方等に関する検討委員会（内閣府）、
社会資本整備審議会（国土交通省）、交通政策審議会（国土交通省）、規
制改革会議（保育・介護・福祉タスクフォース主査）（内閣府）、男女共
同参画推進連携会議（内閣府）、過疎問題懇談会（総務省）、「立ち上が
る農山漁村」有識者会議（農林水産省）、YKK吉田教育財団 理事：現任、
産業構造審議会（経済産業省）：現任

【企業関係】
JPホールディングス社外取締役、アドバンストメディア 顧問、
TSUCHIYA 社外取締役、旭化成 社外取締役、シーボン 社外取締役

【これまでのマスコミ出演】
スーパーモーニング（テレビ朝日）ミヤネ屋（日本テレビ）ウェイクア
ップ（日本テレビ）ラジオパンチ（文化放送）NHKビジネス展望（NHK）

　平成27年１月16日（金）京都ホテルオークラにおいて本
組合と京都府支部連合会との共催により新春講演会が開催
されました。
　「少子高齢化時代における企業経営～女性と高齢者の活
用がカギを握る～」と題し、講師に関西大学教授 白石真
澄氏をお迎えし、講演いただきました。
　ご講演の概要は以下の通りです。
　「この先、我が国では少子高齢化が進むことによる生産
人口の減少は避けて通ることが出来ないが、企業経営にお
いては女性と高齢者の活用がその鍵を握ると考えられる」
そこで「企業での人材活用にあたっては女性と高齢者の多

様性（ダイバーシティ）に着目し、年齢・家庭責任・価値
観・経歴・経済状況などの特性に合わせて職場環境を最適
化することが大事である」と、実際に企業で行われた具体
例を示しながら説明されました。
　特に子育て期の女性の就業の厳しさに着目し、「企業経
営者と管理職を巻き込んだ意識改革がなされ、制度として
整備が進むことによって活用の可能性は大きい」と話され
ました。
　講師ご自身のご経験をもととしたご講義は解りやすく、
私たちの関与先企業の直面する雇用問題にも活用できるこ
とが多いと感じました。 （広報委員　小林由香）
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　１月28日（水）ウェスティン都ホテル京都において「全

税共創立40周年記念第29回全国統一キャンペーン」の優績

営業職員表彰式・祝賀パーティーが開催された。

　表彰式は午後４時、田中英文専務理

事の司会により平澤政治理事長の開式

の挨拶から始まり、安井伸夫専務理事

による経過報告に続いて、来賓の方々

より祝辞をいただいた。続いてVIP大

型総合保障制度での「理事長賞」「金賞」

「銀賞」「銅賞」「努力賞」の表彰があり、

また連続入賞の「雅ファイブ」等の受

賞者にも感謝状と記念品が贈呈され、

辰巳修偉副理事長の閉会の挨拶をもっ

て表彰式が閉式となった。

　休憩後午後５時30分より松村一郎保

険第二副委員長の司会のもと、太田克

副理事長の挨拶で華やかな祝賀パー

ティーの幕開けとなった。

　第１部は、昨年に引き続きウエダテ

ツジとラポーオールスターズによるラ

イブが行われ、懐かしのヒット曲に乗

せて参加者がステージ前の特設フロア

でダンスを繰り広げた。

　第２部は、たくさんの賞品が用意さ

れたお楽しみ抽選会が行われ、当選番

号が発表されるたびに各テーブルから

歓声があがった。

　そして最後は、フィナーレの曲に乗

り全員参加のトレインが会場いっぱいに連なり、盛り上

がった雰囲気のなか谷明憲副理事長の閉宴の挨拶をもって

お開きとなった。 （広報委員　板倉義守）

優績営業職員表彰式・祝賀パーティー
〈日時〉平成27年１月28日（水）　　〈場所〉ウェスティン都ホテル京都　瑞穂の間

全税共創立40周年記念　第29回全国統一キャンペーン

【受賞者の方々】（敬称略）

◎VIP大型総合保障制度
理事長賞 メットライフ生命保険株式会社
 京都シティエイジェンシーオフィス 駒谷　憲美　他４名
金　　賞 ジブラルタ生命保険株式会社 京都支社 西野　健次　他９名
銀　　賞 日本生命保険相互会社 京都西支社 西田　珠惠　他６名
銅　　賞 住友生命保険相互会社 京都支社 奥村美佐子　他73名
努 力 賞 第一生命保険株式会社 京都総合支社 太田真理子　他38名

◎雅ファイブ
 朝日生命保険相互会社 京滋支社 宍戸さえ子 他９名

◎優秀機関賞
 朝日生命保険相互会社 京滋支社 京都西営業所 他15機関

◎優秀支社40
 朝日生命保険相互会社 京滋支社  

◎優秀支社10
 ジブラルタ生命保険株式会社 京都支社  

◎年間賞
年間５億賞 日本生命保険相互会社 京都西支社 山口由岐江 他８名
年間３億賞 朝日生命保険相互会社 京滋支社 藤田　明美 他９名
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一泊旅行「秋保温泉の旅」１日目
伏見支所　小山　敏

　今回は、飛行機を使っての旅
行になりました。両丹組、京都
組、自力組が全員集合してから

のチェックイン・搭乗券の配付ということで、どうしても
待ち時間が長くなります。気の短いわがままな人たちが
100人も集まっている団体旅行で、JTBさんも大変だった
と思います。
　さて、仙台空港に到着して、小雨の降る中、昼食の「伊
達の牛たん本舗」に向かいました。あらかじめ、お料理が
並んでおり、テーブルの真ん中におひつが置いてある、い
かにも団体旅行といった雰囲気の中、お酒とビールがいき
わたり、にぎやかな昼食が始まりました。焼きたての牛タ
ンが運ばれ、ますます食事がすすみ、おひつの前に座って
おられる大先輩の先生に、恐縮しながら、ご飯のおかわり
をお願いしました。
　午後からは、NHKのマッサンで注目を集めている、ニ
ッカウヰスキーの仙台工場の見学に行きました。ガイドさ
んが一通りの製造工程を説明してくれた後、いよいよ、試
飲です。アルコールも入って上機嫌で盛り上がっている中、
今夜の部屋呑みのウィスキーを競って、男気じゃんけんが
始まりました。めでたく、伏見のH先生が勝ち残り、試飲
で一番評判の良かった鶴17年のボトルを購入されました。
　部屋呑みでは、支部の垣根を越えて親睦を深めることが
でき、鶴17年もあっという間に空になりました。協同組合
だからこそできる、有意義な旅行なので、来年のご案内を
今から楽しみにしています。

昼食

仙台発祥“牛たん焼”
専門店として人気の店！

伊達の牛たん本舗

ニッカウヰスキー
仙台工場

宴会

ホテル
ニュー水戸屋

の
旅

1日目
４月５日（日）

秋
あき

保
う

温泉 ホテルニュー水戸屋宿泊先

平成27年４月５日（日）～６日（月）日　時

秋
保
温
泉
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松島湾観光船での想い
中京支所　斎藤　満

　東北地方への旅は初めてでし
たので、今回の秋保温泉と松島
湾観光の旅は、早くから楽しみ

にしていました。
　当日は雨も上がり晴天に恵まれる中、午前中は東日本大
震災の大津波被災地である石巻地区を訪問し、語り部さん
から当時の説明を聴きながら、自然災害の脅威を改めて思
い知らされました。
　その後「日本三景」の一つと言われる松島湾に行き、遊
覧船に揺られながら船内放送の案内に耳を傾け、景色を楽
しんでいると徐々に心も晴れ渡ってきました。
　そのうち、ふと気が付いたのは、風光明媚な大小の島々
には、そのいずれの島にも松の木と思われる樹木が茂って
おり、小さな島には小さな松が、岩にへばりつくように根
を張っている姿が、とても印象的でした。
　ここに生えている松の木は、種子が海を越えて飛んでき
たのだろうか、何もこんな土のない岩場に飛んでこなくて
もよかったであろうに、と思うと “運命” の不思議さに改
めて心が動かされました。
　更に、東日本大震災の大津波にも襲われ水没したであろ
うに生き残っているかと思うと、思わず “頑張れよ” と心
の中で叫んでしまいました。
　瑞巌寺に参拝することはできませんでしたが、とても有
意義な旅行を楽しむことができました。

石巻観光に行ってまいりました
中京支所　本田里美

　初めて京税協の旅行に参加さ
せていただきました。京税協の
旅行は、協同組合からの補助が

たくさんあるため、お手頃価格で内容豪華という噂を聞い
ていましたが、はたしてその通りでした。
　二日目は、ゴルフ、観光、フリーに分かれての日程でし
た。私は観光チームに参加。バス旅行は何とも楽しいです
ね。子供の頃の地域の子供会での旅行を思い出しました。
　午前中は、被災地石巻へ。現地でボランティアで解説を
している方のお話を伺いながら、現在の被災地の様子を視
察。被災前は日本でも有数の漁獲高を誇る漁港であった石
巻。津波の被害で海沿いの魚市場は跡形もなく、多くの住
宅があった場所には、何も残っておらず、ただの平地とな
っていました。ボランティアの方は、お話の途中、各地か
らの支援に何度も感謝のことばを述べておられました。
　昼食は、何組かに分かれて地元のお寿司屋さんへ。石巻
は捕鯨の基地がある（？）とかで、鯨のお刺身もいただき
ました。小学校の給食で鯨の竜田揚げ、ありましたよね。
私は大好きでした（というと年齢がわかりますか）。
　食後は、船で松島めぐり。小さい島がたくさんあります。
地元のかまぼこやさんにも寄って、買いものも楽しかった
です。なんだかんだで、ずうっと飲んで飲んでいたように
も思いますが。楽しかったですよ～。皆様ありがとうござ
いました。

2日目
４月６日（月）

秋
あき

保
う

温泉 ホテルニュー水戸屋
平成27年４月５日（日）～６日（月）

石巻にてお寿司の昼食
松島湾めぐり

観光
プラン

利府ゴルフ倶楽部にて 
ゴルフプレー
ミヤギテレビ杯ダンロップ
女子オープン開催コース

ゴルフ
プラン

各自自由行動自由行動
プラン
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仙台の春
伏見支所　縄田浩昭

　フリー組を選んだのは、特段
なにかしたいことがあってのこ
とではなく、花粉症がひどいの
でなるべく外に出る時間を少な

くしたいという消極的な理由からでした。
　ですから、当日までこれといったプランはなにもありま
せんでした。
　さて、どうしよう？
　チェックアウト時間の11時に、宿から仙台駅までバスを
ご用意いただけるとのことでしたので、とりあえずそれに
乗り込むことだけは決めました。
　同室の方々はすべて観光組でしたので、出発されたあと
一人ぽつんと部屋に取り残されました。
　「まあ、お風呂でも行こうか」
　がらんとした大浴場。スリッパは一つだけ。
　ということは、大きな大きな浴場に僕一人だけ。
　えも知れない喜びがこみあげてきました。
　チェックアウトの時間までゆっくりと過ごして仙台駅行
きのバスに乗り込みます。
　大きなバスに乗車人数は５人。これもとても贅沢。
　仙台駅に到着するとちょうどお昼時。最近はやりの立ち
食いスタイルのステーキ屋が、ここ仙台でオープンしたば
かりということなので行ってみることにしました。
　基本300gからというステーキ屋ですが、近くにお勤め
の会社員やOLと思われる方たちで大賑わいでした。
　サラダなし、スープなし、ライスなしで、ただただ肉だ
けをワイングラスを片手に頬張りました。
　集合までたっぷり時間がありますので、仙台の春を探し
に「るーぷる仙台」という観光用のバスに乗ってみること
にしました。
　広瀬川沿いの公園なら桜も咲いているとバス乗り場で教
えてもらいましたので、とりあえずそこをめざすことにし

名門コースでラウンド!!
下京支所　吉田　貢

　仙台秋保温泉の旅の企画を聞
いた時、東北の岩手県出身の私
は参加しようかどうか迷ってい
ました。宮城県は岩手県の隣の

県なので、秋保温泉は何回か泊まった事がありますし石巻
や松島も度々訪れています。また最近は五十肩で肩が痛か
ったためゴルフもあまりしていない状況でしたので今回は
参加しないつもりでしたが、ゴルフのコースが利府ゴルフ
倶楽部と聞いて是非参加しようと思いました。
　このコースは毎年９月にミヤギテレビ杯ダンロップ女子
オープンゴルフトーナメントが開催されるコースとして有
名な名門コースで、数々の熱戦が繰り広げられてきました。
2003年、東北高校３年生でアマチュアだった宮里藍選手が
トーナメントでの初優勝をしたコースとしても有名です。
その優勝から藍ちゃんフィーバーが全国で巻き起こりまし
た。
　前日の４日はあいにくの雨でしたが、当日５日はなんと
か晴れて途中からは青空も見えました。これはラッキーと
思ったのですがプレイ中はずっと気温も低く強風が吹いて
難しいゴルフとなりました。
　この強風の悪コンディションの為、参加された先生はゴ
ルフの上手い先生が多いにもかかわらず、90を切れたのは
たった２人、半数以上が100叩きという厳しい結果でした。
私もしっかりと100以上を叩いてしまいました。
　そんなタフな条件の中で優勝されたのは、やはり京税協
のコンペでは優勝の常連である中京支所の安井伸夫先生で
した。この先生はどれだけ優勝賞品を持って帰るつもりな
んでしょうか？（笑）
　２位には宇治支所の田中健三先生、３位には伏見支所の
田能俊朗先生が入賞されました。今回のコンディションは
良くありませんでしたが、京都に帰ってきたら５日は一日
中雨だったという事で雨が降らないだけでもすごくラッキ
ーだったようです。またハイシーズンに機会があればラウ
ンドしてみたいコースでした。
　最後に被災地域の出身者として、今回の旅行に参加され
て被災地域でたくさんのお金を使って頂いた先生方に心よ
り御礼申し上げます。
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ます。
　車窓から眺める仙台の風景は「まだ春浅し」といった様
子で京都の３月上旬から中旬ぐらいの感じでしょうか。
　「東北では、春は静かに訪れ、ゆっくりと進む」
　こんなことを聞いたことがあります。
　４月といえ山にはまだ雪が残り、桜の花も咲き始めたば
かり。また桜の花は咲きはじめてから満開を迎えるまでの
期間が長いと聞きます。
　そんなことを思いながら広瀬川近くの停留場で下車しま
した。
　川の水はまだまだ冷たく、草花も浅い色づきではありま
したが、一組の家族連れがピクニックに来られていました。
　東北の春は、これからが本番のようです。
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の　

兆
し
は
あ
れ
ど　

被
災
地
の

 

広
大
さ
に
は　

重
機
目
立
た
ず

見
渡
せ
ば　

防
災
林
は　

ま
ば
ら
な
り

 

あ
の
日
の
刻
の　

必
死
さ
憶
ふ

三
景
の　

松
島
湾
を　

周
遊
す

 

津
波
に
耐
え
し　

松
の
雄
々
し
さ

「
マ
ッ
サ
ン
」
の
工
場
内
を　

見
学
し

 

試
飲
の
酒
に　

舌
つ
づ
み
打
つ

短
歌 

京
税
協
の
旅
「
東
北

　
み
や
ぎ
」

下
京
支
所 

小
田 

良
三
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　４月15日（水）京税ホールにおいて、元観光庁長官の溝畑 宏氏を講師にお迎えし、
第11回会館建設記念講演が開催されました。
　京都生まれ京都育ち、京都が大好きといわれる溝畑氏は、京都を元気に、関西を元
気に、そして日本を元気にという思いを強く持っておられます。
　まず、ご自身の幼少の頃のお話から始まります。ご両親の教育は、自立し、どの分
野においても一番を目指し、そのための努力を惜しまないこと、決して失敗を他人の
せいにしないこと、自分が関わったことは責任をもって最後まで仕上げること、前へ
出ていくこと等だったようです。お聞きしていて、とっても耳の痛い教育方針です。
このような教育のおかげで、自分はここまで人生を歩んでこれたとおっしゃっていま
した。
　人は、夢を描き、夢の大義を掲げること、その大義は具体的なものでなければなら
ない。3.11以後東北を中心に、元気のなくなった日本を何とかして元気にしなければ
ならない。そのためには、何が必要か？総務省におられた溝畑氏は、観光を切り口に、
観光立国の意義をかかげられました。観光は、地域にとって持続可能な社会をつくる

総合的戦略産業です。観光の中には、自然、スポーツ・健康、文化力、科学技術イノベーション、などの分野があり、
ばらばらであったこれらをまとめ、官民一体となったオールジャパン体制による訪日プロモーションを推進中です。
　講演が始まるや否や、お話に引き込まれ、元気を一杯いただきました。
　一人一人が自分の育った街に感謝し、大切にする気持ちが、日本を元気にするとのことです。日本のために自分に
何ができるか？それを考えることは、我々の仕事にも通ずるものだと考えさせられた講演会でした。
 （広報委員　梶谷知代）

溝
みぞ

畑
はた

　宏
ひろし

 氏　プロフィール

1960年８月７日　 京都市生まれ

1985年３月　 東京大学法学部卒業

1985年４月　 自治省入省

2000年４月　 大分県企画文化部参事、 
2002年ワールドカップ組織委員会実行委員、（株）
大分フットボールクラブ取締役ゼネラルマネージ
ャー（2002年ワールドカップ開催、立命館アジア
太平洋大学の開学、大分トリニータの育成・強化）

2002年４月　 大分県企画文化部長

2004年４月　 大分県参事

2004年８月　 （株）大分フットボールクラブ代表取締役

2008年11月　 Jリーグナビスコカップ優勝（J1優勝）

2010年１月　 国土交通省観光庁長官

2012年３月　 国土交通省観光庁を退官

2012年５月　 内閣官房参与、大阪府特別顧問、京都府参与に就任

2013年７月　 地域経済に関する有識者懇談会委員に就任

元観光庁長官
京都大学経営管理大学院特命教授

【現　職】地域経済に関する有識者懇談会委員、総務省地域力
創造アドバイザー、大阪府特別顧問、京都府参与、京都大学
経営管理大学院特命教授、跡見学園女子大学客員教授、追手
門学院大学地域文化創造機構特別顧問、東北公益文科大学客
員教授、全日本ブライダル協会顧問、恋人の聖地選定委員・
親善大使、東京ガールズコレクション実行委員会アドバイザ
ー、バニーズ京都SCアドバイザー、東アジア共同体評議会
議員、ふるさとテレビ顧問等

【他役職】Jリーグ参与（2013年で任期終了）、東京2020オリン
ピック・パラリンピック招致委員会評議委員、一般社団法人
チームスマイル顧問、CJE（クールジャパンEBIZO）事務局
アドバイザー等

【受賞歴】2002年９月　2002年ワールドカップ日韓開催功労賞
（韓国サッカー協会より）、2010年11月　ベストドレッサー賞、
2012年１月　経済界大賞

【著　書】「溝畑流・日本列島観光論　逆転こそNippon！」（講
談社）

【評　伝】「社長・溝畑宏の天国と地獄」（木村元彦・集英社）

【主な出演歴】「いっぷく！」コメンテーター、「あさチャン」
コメンテーター、「報道特集」、「ニュースの巨人」（以上
TBS）「カンブリア宮殿」（テレビ東京）、「日曜討論」（NHK）、
「真相報道バンキシャ」（日本テレビ）、「報道2001」（フジテ
レビ）、「モーニングバード」（テレビ朝日）、「ウェークアッ
ププラス」（読売テレビ）、「ひろしの全国旅」パーソナリテ
ィー（NACK５）

第11回会館建設記念講演

日時：平成27年４月15日（水）
場所：京都税理士会館３階 京税ホール

「日本を元気に～」

講師　溝畑　宏 氏
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埼玉県税理士協同組合との
意見交換会

中間監査報告

北陸税理士協同組合連合会との
意見交換会

相談役会

大同生命との連絡協議会

　埼玉県税理士協同組合 吉村寛理事長以下20名の
役員が来館され、主として保険部門に関して、平澤
政治理事長以下７名の担当役員と活発な意見交換が
なされた。

　平澤政治理事長以下５名の担当役員の立会いのも
と、組合と厚生会の中間監査が実施された。
　南利憲監事以下５名の監事は、長時間にわたり厳
正に監査し、監査に基づく指摘がなされた。

　北陸税理士協同組合連合会 竹長徹会長以下８名
の役員が来館され、主として事業部門に関して、平
澤政治理事長以下10名の担当役員と活発な意見交換
がなされた。

　厚生会との共催により、相談役会が開催され６名
の相談役が出席した。担当副理事長より総務・保険・
事業各部門報告がそれぞれなされた。

　厚生会との共催により、ウェスティン都ホテル京
都にて開催された。
　出席者の自己紹介、今年度の業務推進・業績推移
の報告がなされた後、新年度施策が発表された。
　協議会終了後、懇親会が開催され、参加者相互が
親睦を深めた。

１月23日金

２月３日火

２月10日火

２月16日月

４月27日月

※ 本誌文章中、厚生会と記載のあるものは、
京都税理士協同組合厚生会を指す。
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　今日の京税協・大同
生命チャリティーゴル
フコンペが今年２回目
のラウンド。
　去年の12月から今年
の３月の間はゴルフク
ラブを手にしていない、
いわばゴルフ冬眠。

　冬の間はもっぱらスキー三昧。両の手に持っていたス
トックをゴルフクラブに持ち変え、横振りするのは違和感
を覚えるが、慎重になり、かえって力まない。
　ドライバーショットは４か月振りとは思えないほど絶好
調。しかし、アイアンショットは方向が定まらず、また距

離感があわずさっぱりである。
　そのため、スコアはパーを拾ったと思えば、ダボ・トリ
プルを叩いたりと出入りの激しいゴルフ。ところが、その
激しい出入りのスコアをグランベールのパソコンがうまく
集計してくれました。
　お蔭様で思いもよらない優勝をいただきました。
　同伴いただいた大同生命小林支社長様、中村光春先生、
栗田啓二先生、そしてキャディーの樋口様ありがとうござ
いました。
　そして、お世話いただいた京税協厚生会・役員の方々、
大同生命の関係者の皆様に感謝、感謝です。
　本当にありがとうございました。

宇治支所　太田　和男

●成績表 （敬称略）
EAST
コース

WEST
コース 団体

優勝 中居　章 太田和男 伏見支所

準優勝 清水　宏 小林丈志
（大同生命）

左京支所・
峰山支所連合

３位 本間　憲 江上　明 下京支所

平成27年４月21日（火）　於：グランベール京都ゴルフ俱楽部

京税協　　京税協厚生会　　京都府支部連合会（共催）　　大同生命保険株式会社（協賛）

第 回 
京税協・大同 ゴルフコンペチャリティー

京京

　２大会ぶり８度目の
優勝をさせて頂きまし
た。
　この日同伴頂きまし
たのは、秋の本会ゴル
フコンペで、自称京都
代表チームを結成して

頂いている、宇治の田中キャプテンと伏見の田能先生、そ
して大同生命の垣岡様でした。
　何度もご一緒願っていて、プレースタイルや気心も知れ

ていて和気あいあいなのですが、ベスグロ争いのライバル
でもありますので、適度な緊張感が好結果に結びついたの
ではないかと思います。
　前日の大雨でコンディションが悪く自分的にもミスが多
かったですが、きっと皆様も苦戦しているはず、と辛抱強
くプレーして良かったです。
　賞品にそれはたくさんのお肉を頂きました。この日ばか
りは、日頃の節制を忘れて目一杯お腹一杯食べました。美
味しい賞品を選んで頂いた組合役員先生方に職員の皆様、
また大同生命職員の皆様、「ごちそうさま」でした。

下京支所　中居　章
EAST
コース
優勝

WEST
コース
優勝

伏見支所団体戦

優勝



とっておきのお店
ジュエリー
ショップ

スポーツ、
レジャーの店

かわいいお花屋さん

飲食店に限定せず、お店ならなんでもOK─

名物屋台

ペットショップ 雑貨ショップ
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個の時が顕著です。確実に勝利を手に
するには事務所を11時55分に出て55歩
で店内に到達しなければなりません。
　…それにしても最近、稲荷寿司に巡
り合わんなぁ。きつねうどんとの組み
合わせが最高なんだがなぁ（ハイ！来
世もキツネかジャリ石に、確定！）。

し、ラストに
もうちょっと
という時にも
行ける使い勝
手のいいお店
です。お店に
はバーテン経
験のある店員
さんもいるの
で、カクテル
を100種類以
上作れてしま
います。です
ので、その時
の気分でこんなのが欲しいと伝えたら
好みのカクテルを作ってももらえます。
料理も厳選な食材を使ったものをリー
ズナブルな値段で食べられます。内装
は茶色を基調とした落ち着いた店内で、
しかも男の私がいうのもなんですが店

員さんはかっこいい男の子ばかり
です。毎日営業しておりますので、
木屋町に行かれた際には美味しい
お酒と美味しいお料理を、朝まで
お楽しみください。

　木屋町にあるイタリアン・スパニッ
シュの創作料理がオススメなお洒落な
バルです。営業時間も18時から翌８時
までと長時間ですので、一軒目にもよ

　事務所から65歩です。（普通の人は
57歩かな？）昭和21年創業なので70年
近くになるんですね。私はこの地に開
業して30年ですから、週に一回食べた
として、約1500回食お世話になった事
になります。（サバ読んだかな？）現
在は２代目さんです。
　いつも昼食に利用させて頂いており

ますが、表題のとお
りの店ですから、皆
さんが想像される物
は普通にありますし、
食べ歩き雑誌に紹介
されたメニューもあ
ります。

　私がよく食べている物は、え～っと、
きつねうどん、カレーなんば、衣笠丼
…。こうして見ると、うどん派で、且
つ前世はキツネもしくは稲荷神社の
ジャリ石だった事が推測されます。（現
世での体型はタヌキですけどね）
　でも、一番のお気に入りは写真のと
おり小皿を選択して、うどんと一緒に
寿司がチョコッと食べられる事なんで
すよ。ネタはその日によって違います
が、狙った寿司が一歩遅れで先客に奪
取された日なんかショックで午後から

の仕事に支
障が出ます
ねぇ～。特
に鯖寿司２

阿さひ
〒 - 　 京都市上京区千本丸太町

上ル小山町
Ｔ Ｅ Ｌ　 - -
営業時間　午前 時～午後６時頃
定 休 日　日曜休み&祝日不定休
席　　数　テーブル５×４名＝ 席
市バス「千本丸太町」バス停から徒歩
すぐ

地中海バル colon（コロン）
〒 - 　 京都市中京区下樵木町

番地　コリキビル F
Ｔ Ｅ Ｌ　 - -
営業時間　 ： ～ ：
定 休 日　なし

うどん・そば・寿司 
阿さひ

上京支所　上野 正幸

地中海バル 
colon
コロン

右京支所　岡本 理博

至JR二条駅至JR二条駅

丸太町通丸太町通
サンクスサンクス

千
本
通

千
本
通

七
本
松
通

七
本
松
通

阿さひ
二条城
北小学校
二条城
北小学校千本丸太町

バス停留所
千本丸太町
バス停留所

鴨
川
鴨
川

三
条
三
条

三条通三条通

河
原
町
通

河
原
町
通

木
屋
町
通

木
屋
町
通

川
端
通

川
端
通

地中海バル 
colon



～御池麩屋町　京税協でほっこり～

た いむ御麩
お

ふ
思い出の旅行記、趣味体験記、好きな人物（歴史、

スポーツetc）、などなど自由に寄せてください！
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　京都にある「市
いち

比
ひ

賣
め

神
じん

社
じゃ

」をご存知でしょうか。女
人厄払いの神社として有名ですが、私と同じ名前の神
社なんです。
　初めてこの神社を知ったときはすごく驚きましたが、
私の名前と読み方は同じでも漢字が違いました。

　市比賣神社は、桓武天皇の御代延暦14年（795年）に、
平安京の官営市場左右両市の守護神として、藤原冬嗣
が勅を奉じて勘請された社と言われています。1591年
現在の場所に移され、現在も京都中央市場の守り神と
して祀られています。

　以来、商いの祖神として、現在も分社が全国に祀ら
れています。本殿は神社建築としては大変珍しく、北
向きに建てられていますが、皇室守護の神社であるた

め北向きであると伝えられています。
　市比賣神社は、洛陽の七名水の一つに数えられる天

あめ

之
の

真
ま

名
な

井
い

と、本殿御厨子内に奉じられている御神像二
体が有名です。この天之真名井水は歴代天皇の産湯に
用いられ、今も名水としてお茶会に用いられます。ま
た、皇族・公家が生後50日目に五十日餅を授かり、お
食い初めの発祥の神社と伝わっています。
　御神像の内、一体は童神を抱かれた女神像で、慈愛
に満ちた大変珍しい姿は、女人守護の特に女性の厄除
けにご利益があると信仰されています。
　また、御祭神は全て女神様をお祀りしていることか
ら女性の守り神とされ、良縁・安産等にご利益がある
と信仰されています。
歴代皇后の御崇敬が篤
く、現在も「皇后陛下
勅願所」となっていま
す。
　女人厄除けの神様を
お祀りしているのは大
変珍しいので、ぜひ、
色んな意味を含めまし
てみなさん一度、市比
賣神社を訪れておくれ
やす。

いちいちいちいちいちいちいちいち ひひひひひひひひ めめめめめめ じんじんじんじんじんじんじんじゃじゃじゃじゃじゃじゃじゃじゃ

同同じじ名名前前のの神社社社 　中京支所　久乗一姫

参考：市比賣神社公式HP

河
原
町
通
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　毎年受けている
健康診断で毎回運
動不足です、と言
われるので健康の
ため去年からジョ
ギングを始めまし
た。一週間に１、
２日、毎回約５㎞
を走っています。

当初は５㎞をやっとの思いで走り終えていたのですが、
回数を重ねるにつれタイムが縮み、記録をつけるのが
楽しくなってきました。ある時、マラソンが趣味の友
人とその話題について話していると、せっかくなので
一緒に大会に出ようということになり、３月22日（日）、
初のハーフマラソン「第30回金沢ロードレース（北陸
新幹線金沢開業記念）」に挑戦してきました。
　当日は受付が午前７時と早く、始発のサンダーバー
ドに乗っても間に合わないので前乗りすることにしま
した。金沢は15年程前に行ったきりなので、この機に
観光も楽しもうと事前に石川県出身の知人に色々聞い
てみたところ、金沢は名所が全て徒歩で移動できて観
光しやすい町であると教えてもらいました。実際その
通りで金沢駅から近江町市場、香林坊、兼六園、金沢
城と歩いて観光したのですが、適度な距離でとても巡
りやすかったです。
　レース当日は天気にも恵まれ、「今日は絶好のマラ
ソン日和です。今日自己ベストを出さずしていつ出す

のですか」とゲストの高橋尚子さんが仰しゃるほどで
した。早めに会場に到着し、人の少ないうちに受付を
済ませ、準備をしながらスタートを待ちます。ハーフ
マラソンはフルマラソンの半分で21.0975㎞を走りま
す。普段は５㎞しか走っていないので約４倍の距離を
走ることになります。
　いざスタートしてみると前半はいつも通り走れたよ
うに思います。しかし、普段と決定的に違うのは沿道
の声援です。色々な人が声をかけてくれるのはやはり
嬉しいものです。広い道路の真ん中を堂々と走ること
ができるのも新鮮でした。
　10㎞を越えた辺りから足に疲労感が出てきましたが、
走れなくなるほどのものではありませんでした。いつ
もよりクッション性の高いシューズで参加したのが良
かったのかもしれません。（一般的にクッション性と
重さは比例するようですので選択が難しいです）その
後、大きなアクシデントもなく無事にゴール出来まし
た。ゴール直前に高橋尚子さんとハイタッチできたの
は良い思い出です。このハーフマラソンを完走出来た
ことはひとつの
自信になりまし
た。次はフルマ
ラソンを完走で
きるように日々
練習を積んでい
きたいと思いま
す。

初初挑挑戦戦 上京支所　奥村圭祐
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　京都市動物園の前の通りの岡崎通を丸太町通から北に
上って突当たりを右に曲がってまっすぐ進むと金戒光明寺
（こんかいこうみょうじ：通称くろだに）があります。こ

の寺院は浄土宗の大本山のひとつで、承安５年（1175年）
に比叡山を下りた法然上人が草庵を結んだ地で、これが浄
土宗最初の寺院となりました。
　広大な敷地には法然上人の坐像を安置する御影堂大殿、
時代劇のロケに使われることもある山門、豊臣秀頼が再建
した阿弥陀堂など見どころが多い寺院で、桜と紅葉の時期
には数多くの観光客が訪れます。また非常に数多くのお墓
があるため、お彼岸の日には大勢のお墓参りの人で渋滞が
起きるほどです。
　そんな見どころも多い金戒光明寺ですが、ふと入口の門
をみると何やら看板が掛けてあります。その看板には「京
都守護職本陣」と書かれています。
　ここ金戒光明寺には、文久２年（1862年）会津藩主の松
平容

かた

保
もり

が十四代将軍徳川家
いえ

茂
もち

から京都の治安維持の為に京

都守護職と
して任命さ
れ、全藩士
の３分の１
にも及ぶ家
臣１千人を
率いて入洛
しこの場所
に陣を構え
ました。
　当時の京
の町は倒幕
派と佐幕派

が入り乱れて天誅の嵐が吹き荒れ、暗殺や強奪が横行して
いました。治安の悪化に苦しむ京の人々は道の両側に人垣
を作り、会津藩の到着を大歓迎したそうです。お寺と陣地
というのはなにか奇妙な気がするのですが、この金戒光明
寺が陣地として選ば
れたのは、御所まで
２キロと近く大小52
の宿坊が在り1千人
以上の宿泊が可能で
あったこと、小高い
丘の上に位置する自
然の要塞で、城構え
になっていたことが
理由だと言われてい
ます。
　後に近藤勇、芹沢
鴨らが松平容保との
拝謁を叶えた場所で、会津藩から京の市中警備や不逞浪人
の取締りを命ぜられた事がきっかけで新選組が誕生したこ
とから新選組発祥の地とも言われております。
　当時会津藩と新選組は協力し合いながら京の町の治安維
持に努め、新選組の屯所があった壬生とこの金戒光明寺と
の間で毎日のように伝令が行き交っていたそうです。
　この金戒光明寺ですが当時亡くなった会津藩の藩士のお
墓が今でもあります。境内に多くの道標があり、これが会
津墓地へ導いてくれます。その案内に従って少し山の方に
登っていくと、思ったより広い面積で数多くのお墓がある
会津墓地に着きます。
　この会津墓地は山上墓地の北東側300坪の敷地にあり、
上洛した文久２年（1862年）から慶応３年（1867年）の

広報委員　吉田　貢

金戒光明寺と会津藩き
ょ
う
と
！

Ｋ
Ｙ
Ｏ
Ｔ
Ｏ
！
京
都
！
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６年間にこ
の地で亡く
なった会津
藩 士237名
と、1868年１
月の鳥羽伏
見の戦いで
戦死した115
名の慰霊碑
など352名を
祀っていま
す。
　有名な禁

門の変では会津藩士22名が亡くなっています。禁門の変と
は元治元年（1864年）８月20日に、京都で起きた武力衝突
事件です。蛤御門の変とも呼ばれ前年の８月18日の政変に
より京都を追放されていた長州藩勢力が、松平容保らの排
除を目指して挙兵し、京都市中において市街戦を繰り広げ
た事件です。この禁門の変の戦死者を除いても６年間に
200人以上の人が亡くなっていることは、当時の京の町の
治安がいかに異常な状況であったかということです。
　幕末の時代に会津藩は最後まで徳川将軍家への忠義を尽
くそうと、藩を挙げて倒幕派追討への動きに加わりました。
その後慶応４年（1868年）には鳥羽伏見の戦いにより戊辰
戦争が勃発しました。会津藩は旧幕府勢力の中心と見なさ
れ新政府軍の仇敵となり、その後も薩長軍に領地である会
津若松の地に攻め込まれて鶴ヶ城の炎上、白虎隊の自刃な
どの多くの悲劇を生みました。
　明治維新という大きな時代の流れの中で、遠く東北の会津
からはるばる京の地に来て、不本意ながら亡くなってこの地
で埋葬された人達や残された家族の事を思うと心が痛みます。
　なおこの墓地には使役人で苗字のない者や女人たちも武
士と同様に祀られていて、会津松平家は神道のため７割ほ
どの人々が神霊として祀られています。非常によく手入れ
をされているのですが、普段は人通りも少なく静謐さを
保っています。
　一度、幕末
に思いをはせ
ながらお参り
されてみては
いかがでしょ
うか。



【16】 平成27年５月25日

理事会報告▶ ▶ ▶ ▶▶ ▶ ▶ ▶▶ ▶ ▶ ▶ ▶ ▶ ▶ ▶▶ ▶ ▶ ▶ ▶ ▶ ▶ ▶ ▶ ▶▶ ▶▶ ▶ ▶ ▶ ▶ ▶ ▶ ▶▶ ▶ ▶ ▶▶ ▶

第４回理事会
　平成26年度第４回理事会を３月26日（木）午後３時30分
より開催。当日の出席状況は次の通り。
　理事47名　監事５名　相談役５名

【決議事項】
　次の第１号～２号各議案が承認可決された。
第１号議案　組合加入承認の件
　個人８名、法人５社、賛助会員19名が加入承認。承認の
結果、個人組合員は1,220名、法人組合員 97社、出資金額
9,394万円、賛助会員335名、加入率は82.６％となった。
 （申込順・敬称略）
（個人組合員）
○山本武臣（下京）　○塩見　満（福知山）
○久野正種（右京）　○上野達夫（中京）
○竹内雄一（中京）　○西浦秀樹（下京）
○中西宏二（中京）　○藤原俊文（東山）
（法人組合員）
○税理士法人林事務所（中京）
○税理士法人奥谷壽章税理士事務所（中京）
○京都北山税理士法人（左京）
○エーネット税理士法人（上京）
○税理士法人洛和（下京）
（賛助会員）
○小田春樹（伏見）　　○林　　正（中京）
○松井友行（園部）　　○奥谷壽章（中京）
○川北三郎（中京）　　○廣瀨　翼（中京）
○松本　淳（峰山）　　○堤　博顕（東山）
○堀井結貴（中京）　　○川岸憲夫（中京）
○藤原清志（東山）　　○山﨑泰佑（東山）
○炭田美奈子（左京）　○木村　守（左京）
○藤田雅之（伏見）　　○田中一真（下京）
○笹田英雄（上京）　　○和田忠儀（下京）
○村田和男（左京）
第２号議案　賛助会員功労金支払承認の件
下記、賛助会員への功労金支払が承認された。
○竹内雄一（中京・組合員へ移行）
○西浦秀樹（下京・組合員へ移行）
○藤原俊文（東山・組合員へ移行）

【報告事項】
（保険部門）
保険第一委員会（大同生命）
①大同・保有契約還元金の算出について
②１月23日（金）埼玉税協との意見交換会開催報告
③４月27日（月）大同生命連絡協議会開催要領
④５月15日（金） 優秀営業社員表彰式・祝賀パーティー

開催要領
保険第二委員会（全税共ほか）
①１月28日（水）第29回全国統一キャンペーン優績営業

職員表彰式・祝賀パーティー開催報告
②第30回記念全国統一キャンペーン開催要領
③代理店増強（Z1）・挙績推進（Z2）キャンペーン結果
報告
④全税共・保有契約還元金の算出について
⑤小規模企業共済・倒産防止共済キャンペーン結果報告
⑥倒産防止共済手数料改定について

（事業部門）
事業委員会
①平成26年分「税務便覧」販売実績報告
②２月10日（火）北陸税協連との意見交換会開催報告
③提携企業との契約変更（２社）及び提携終了（５社）
について

出版委員会
　・委員一部交代について
研修委員会
①各研修講座開催状況報告・ライブ配信システム変更報告
②４月15日（水）第11回会館建設記念講演について
③５月19日（火）府民・市民のための無料講座について

（総務部門）
総務委員会
①財務報告
②組合行事日程・組合PR一覧
③２月３日（火）中間監査実施報告
④４月１日（水）現在「組合員名簿」の発行について
⑤教育情報図書配付について（H27税務ハンドブック）
法規委員会
　・定款変更等の進捗状況について
広報委員会
・「京税協」発行状況について
地区連絡委員会
・４月５日（日）～６日（月）組合旅行（仙台）
・４月21日（火）大同生命ゴルフコンペ 各申込状況報告
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１・26
研修・短期講座
「贈与税・譲渡所得の基礎実務」
　講師：神佐真由美先生　参加：87名

１・27
研修・短期講座
「日本経済の現状と展望-量的・質的金融緩和はどう働くか」
　講師：日本銀行京都支店長　鎌田沢一郎先生　参加：65名

１・28 保険第二委員会（事前打ち合わせ）
　於　ウェスティン都ホテル京都

１・28
全税共創立40周年記念第29回全国統一キャンペーン
優績営業職員表彰式・祝賀パーティー
　於　ウェスティン都ホテル京都

１・31 近畿青年税理士連盟京都支部　合格者祝賀会　出席
　於　ウェスティン都ホテル京都

２・３ 中間監査

２・３
研修・短期講座
「所得税の計算と申告の実務」
　講師：中村剛先生　参加：153名

２・５
埼玉県税理士協同組合　全税共第29回全国統一キャンペーン
「生保優績営業職員感謝の集い」　出席
　於　ホテル椿山荘東京

２・６
群馬県税理士協同組合　全税共第29回全国統一キャンペーン
優績職員表彰式　出席
　於　伊香保温泉　福一

２・８ 加藤哲也氏　黄綬褒章受章祝賀会　出席
　於　ホテルクラウンパレス知立

２・10 北陸税理士協同組合連合会との意見交換会

２・16 保険第一小委員会（大同生命新年度施策について）

２・16 相談役会（厚生会共催）

２・19 日本税理士協同組合連合会　第５回常務理事会　出席
　於　帝国ホテル

２・19
全国税理士共栄会　平成27年正副会長・業務推進委員・事務
委託組合責任者・事務局責任者・実務担当者連絡協議会　出席
　於　帝国ホテル

３・17 地区連絡委員会（一泊旅行について）

３・19 正副理事長会

３・20 保険第一委員会（大同生命新年度施策について）

３・24 研修委員会（第43・44期研修委員会の運営について）

３・24 保険第二委員会（第29回全国統一キャンペーン・優績営業職
員表彰式・祝賀パーティー開催報告）

３・26 正副理事長会・常務理事会・理事会

３・27
研修・短期講座
「非上場株式の評価のポイント
─顧問先の事業承継の基礎資料の作成のために─」
　講師：岩下忠吾先生　参加：235名（内ライブ配信：41名）

４・３
研修・職員研修講座
「司法書士からみた税理士事務所職員の方に知っていただき
たいこと─登記手続・成年後見・遺言・事業承継等─」
　講師：司法書士　山田健嗣先生　参加：75名

４・５
　～６

親睦旅行・秋保温泉の旅
　参加：96名

４・８ 法規委員会（定款等諸規則の見直しについて）

４・10
研修・短期講座
「相続問題に必要な実務の基礎知識」
　講師：右山昌一郎先生　参加：183名

４・10 埼玉県税理士協同組合との友好協定締結

４・14
研修・職員研修講座
「給与計算に役立つ社会保険・労働保険の基礎知識」
　講師：社会保険労務士　三ツ星通代先生　参加：85名

４・14 日本税理士協同組合連合会　第６回常務理事会　出席
　於　日本税理士会館

４・15
第11回会館建設記念講演
「日本を元気に～」
　講師：元観光庁長官　溝畑宏先生　参加：69名

４・17
研修・職員研修講座
「新入社員のマナー研修─コミュニケーションと仕事のすすめ方」
　講師：税理士法人総合経営秘書　豊田賀津子先生
　参加：36名

４・20 神戸税協会館竣工10周年記念事業　出席
　於　ホテルオークラ神戸

４・20 日本税理士協同組合連合会　理事会　出席
　於　日本税理士会館

４・21
第54回京税協・大同生命チャリティーゴルフコンペ
（厚生会共催）
　於　グランベール京都ゴルフ倶楽部　参加：73名

４・22 全国税理士共栄会　第２回「全税共文化サロン」・理事会
　於　日本税理士会館

４・23 全国税理士共栄会連絡協議会
　於　日本税理士会館

４・24
研修・職員研修講座
「～目指せ！税務の超一流プロ～年間スケジュールと業務上
のポイントを学ぼう」
　講師：川勝高博先生　参加：39名

４・24 広報委員会（第149号編集割付）

４・27 大同生命との連絡協議会（厚生会共催）
　於　ウェスティン都ホテル京都

５・１
研修・短期講座
「相続税の事例検証─誤りやすい取扱いを中心に─」
　講師：笹岡宏保先生　参加：204名

５・８ 近税保険代理社　取締役会　出席
　於　近畿税理士会館

５・11 広報委員会（第149号ゲラ校正）

５・12

研修・短期講座
「事業承継をきっかけとした事業再生」
　於　市民交流プラザふくちやま３階
　講師：弁護士　村上博一先生　司法書士　西田圧吾先生
　不動産鑑定士　米倉誠人先生　参加：24名

５・12
大阪・奈良税理士協同組合　保有契約高１兆円達成記念
第25回総合事業保障プラン推進キャンペーン表彰式・祝賀会出席
　於　ホテル阪急インターナショナル

５・14 広報委員会（第149号ゲラ再校正）

５・14 下京支部第35回定期総会　出席

５・14 栃木県税理士協同組合創立50周年記念式典　出席
　於　宇都宮グランドホテル

５・15 正副理事長会

５・15 大同生命優秀営業社員表彰式・祝賀パーティー
　於　京都ホテルオークラ

５・19
研修・府民・市民のための無料講座
「第一部　平成27年度税制改正とその活用策
第二部　大切な家族・財産を守る相続対策・家族信託のススメ」
　講師：大江孝明先生　参加：94名（５月14日現在）

５・19 法規委員会（定款等諸規則の見直しについて）

５・20
研修・実務講座
「法人税の基礎知識と計算の実務」第１回
　講師：岡村勇毅先生　参加：62名（５月14日現在）

５・22 有限会社近税保険代理社　定時株主総会　出席
　於　近畿税理士会館

５・22 近畿税理士協同組合連合会　理事会　出席
　於　近畿税理士会館

５・25
研修・短期講座
「相続・事業承継のツールとして学ぶ税法～最近の改正を中
心に～」
　講師：白井一馬先生　参加：193名（５月14日現在）

５・25 「京税協」第149号発行

組合の動き▶ ▶▶ ▶▶ ▶ ▶ ▶ ▶ ▶▶ ▶▶ ▶ ▶ ▶▶ ▶ ▶ ▶ ▶ ▶▶ ▶▶ ▶▶ ▶ ▶ ▶ ▶ ▶▶ ▶ ▶ ▶▶ ▶ ▶ ▶▶ ▶ ▶ ▶▶ ▶ ▶ ▶▶ ▶ ▶ ▶▶ ▶ ▶ ▶ ▶
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京都市からのお知らせ
■償却資産（固定資産税）の調査に御協力を！
　償却資産につきましては、所有している資産を毎年１月31日
（土曜日、日曜日、祝日にあたるときはこれらの日の翌日）まで
に申告していただくことになっております。
　京都市では、申告された内容を確認するために、法人税等の
減価償却資産明細書等と京都市の課税データとの照合調査を
行っております。
　実施に当たり、償却資産所有者の方に、調査資料として税務
書類等の写しの提出や開示を求める場合があります。
　税理士の皆様方にも、この調査に御理解と御協力をお願い
いたします。
　なお、調査の結果によりましては、過年度分につきましても
課税内容の修正をさせていただく場合があります。

〈問合せ先〉
〒604-8171
京都市中京区烏丸通御池下る虎屋町566番地の１
井門明治安田生命ビル５階
京都市行財政局税務部資産税課
TEL（075）213-5214

京都税理士協同組合

第43回通常総会
日時

場所

平成27年 ８月７日（金）15：30～
ウェスティン都ホテル京都

厚生会の総会も同日開催予定です。詳細は改めてご案内いたします。
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　当組合では、全国税理士共栄会業務推進の基本施策で
ある「いち・いち運動」（年１回会員が１件の新規契約
を紹介する運動）を推進しており、組合員の先生方には
積極的に運動へご参加頂けるように「全税共関与先紹介
カード」を作成しております。
　関与先に保険の案件がございました際は、紹介カード
に必要事項をご記入頂き、組合事務局までFAX頂きま
すようお願い申し上げます。

☆紹介契約成立の場合
１件につき謝礼（5,000円）を贈呈
※ 「全税共関与先紹介カード」は、組合員向けダ
イレクトメールにて既にお届けしておりますが、
必要な場合は事務局までお申出ください。

　（TEL：075-222-2311）

「全税共関与先紹介カード」について

１ 「全税共関与先紹介カード」に必要事項をご
記入のうえ、組合事務局にFAX（075-222-
2355）にてご提出

２ 組合事務局は、紹介カードを「希望する保険
会社」に連絡

４ 組合は、紹介カードを集計し、全税共に結果
を報告

５
紹介カードを提出した組合員に謝礼を贈呈

３ 受け取った保険会社担当者は、募集活動終了
後、紹介カードに成立・不成立を記入のうえ、
組合事務局宛に報告

　平成27年４月１日施行の税理士法施行規則第１条の２第２
項により、所属税理士が他人の求めに応じ自ら委嘱を受けて
税理士業務に従事できるようになりました。
　これにより上記業務に従事する所属税理士は、本組合の組
合員資格を有することになります。すでに賛助会員として加
入している方は、本年８月に開催される定期総会において定
款や関連規約等の変更を予定しており、承認後に開催される
理事会から、加入金から出資金への振替手続きを行うことに
より、組合員へ資格変更が可能となります。
　新たに組合に加入される所属税理士の方は、上記業務を取
り扱うか否かで、組合員または賛助会員のどちらかに加入し
ていただくこととなります。
　詳細が決定次第、改めてご案内いたします。

　当組合では、組合員・賛助会員の慶弔、傷
病や災害等について慶弔規程を設けております。

　● ご結婚や叙勲（高齢者叙勲も含む）の
栄に浴された場合はお祝い金

　●ご不幸の場合は弔慰金
　●傷病・災害の場合は見舞金

を慶弔規程に基づきそれぞれ贈らせていただ
いております。
　ご本人の申し出はもとより、他の組合員等
からの連絡でも適用させていただきますの
で、詳細につきましては、事務局までお問い
合わせください。

所属税理士の組合加入についてお知らせ 組合慶弔規程について
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　路線バスのたびを担当するにあたって、どこへ行こうかと
迷いましたが、今年は桜の季節に雨が多くてお花見に行けな
かったので、遅い時期に咲いている御室仁和寺に行こうと決
定しました。市バスの系統を調べてみると、自宅からは少し
離れていますが山越中町から京都駅まで市バスの26号系統
が出ています。割に本数もあるので途中下車しての観光に最
適という事で26号系統に乗ってみることにしました。
　自宅から山越中町までの交通手段が無いので少し迷いま
したが、歩くことにしました。20分ほど歩いて、山越中町か

ら26号系統に乗車
して、10分程で御
室仁和寺のバス停
に到着しました。
途中下車してまず
はいったん道路を
渡って全景を撮影
です。
　真言宗御室派の
総本山であり、平
成６年に世界遺産
に登録されている
御室仁和寺、その
立派さに改めて敬
意を払いつつ二王

門をくぐり境内地に入ります。境内に入って拝観料500円を
支払い、まずは御殿へ。世界遺産なので当然と言えば当然
なのですが、歴史の重みを感じさせる建物内を進み宸殿を拝
観しました。その後に左近の桜・右近の橘を擁する南庭、山
を模した北庭を見学しました。庭が好きな私はゆっくり時間
をかけて観賞いたしました。
　厳粛な気持ちで庭園を満喫した後は、正月でもないのに衝
動的におみくじをひきた
くなり、『末吉』という良い

のか悪いのかよく分からないのを引いてしまいました（汗）。
『凶』の一歩手前という事でしょうか？パワーストーンがもれ
なく付いていてお得感にあふれていましたが、肝心のコメン
トの中で『待人』欄の『来るでしょう』っていうのには、い
くらおみくじとは言え、一抹の無責任さを感じるのは私だけ
でしょうか（笑）。
　御殿を後にして再び参道を
北に上り、中門をくぐると右
手奥に五重の塔がありました。
とりあえず修学旅行生や観光
客と競い合うように写真を撮
りました。目当ての桜は散っ
ている品種も多かったですが、
関山という山桜の一種が美し
く咲いていました。同時にモ
ミジの若葉が青々と輝いてお
り、遅咲きの桜と新緑のコン
ビネーションが絶妙に美し
かったです。
　このお寺だけで半日くらい
楽しめそうですし、北側奥に
は御室八十八ヶ所の巡拝コー
スがあるので時間があれば
チャレンジしたかったのですが、26号系統は先が長いので宝
物殿は省略して再びバス停に戻ります。待つ事10分ほどで
バスが来ました。
　しかし、再乗車後は歩き疲れたのか、思いっきり爆睡して
しまい、気が付いたら一気に京都駅近くに来てました。そし
て京都駅に着いた頃には昼前になっており、今日はこのまま
地下鉄で事務所に戻って仕事するか、このまま今日はサボる
か。しばし迷いつつ、とりあえずは昼ご飯を食べてから決め
ようとポルタに向かいました。
　長く住んでいても観光名所には意外に足を運ばないのが
京都人であり私もほとんど著名な観光寺院は行ったことが無
かったのですが地
元右京区きっての
名刹を訪れること
ができて、観光客
気分を満喫できた
半日でした。

シリーズ

京都バス32番に乗って

路線バスのたび
市バスのたび（26号系統「京都駅」行き）

▼ 広報委員　中 井 康 道
発売当日限

り有効
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